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ASSEMBLEA GENERALE CLUB ITALIA 

Online – 18 gennaio 2024 h. 19:00 
 

VERBALE 
 
Alle ore 19:00 il Presidente apre ufficialmente l’Assemblea Generale, riunita in 2° convocazione. 
Gli argomenti all’Ordine del Giorno sono i seguenti: 
 
1. Presenze e Deleghe 
2. Relazione del Presidente 
3. Relazione della Segretaria 
4. Relazione Commissioni 
5. Relazione del Tesoriere 
6. Relazione del Revisore dei Conti 
7. Approvazione Bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024 
8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo. 
9. Votazione sulla gestione a carico del Consiglio Direttivo. 
10. Proposte di modifica allo Statuto del Club 
11. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 
12. Progetti per attività del Club 
13. Varie ed eventuali 
 
1. Situazione Presenze e Deleghe 
Sono presenti i seguenti Soci e relative deleghe (in ordine alfabetico): 
 

 PRESENZE DELEGHE 
1 Antonioli  
2 Baldi  
3 Banti Girod, Ferrari, Bregolato, Giuliani  
4 Broccardi Koretska, Monti, Rosada 
5 Calignano  
6 Cavallini  
7 Colombo  
8 Di Vita  
9 Gerardini  

10 Gra  
11 Iveta  
12 Mannucci  
13 Mastrangelo Comorio, Donati, Resera 
14 Montino  
15 Ortoni Manni 
16 Pistoresi  
17 Sala  
18 Somazzi  
19 Varisco  
20 Verrucci  

 
L’Assemblea è quindi costituita da 20 presenti e 11 deleghe. Totale 31 su 83 Soci. 
L’Assemblea è quindi regolarmente costituita in base all’art. 11 dello Statuto, in seconda convocazione, e le 
votazioni saranno valide con la maggioranza semplice dei presenti. 
 
2. Relazione del Presidente 

 
Il Presidente ringrazia tutti i partecipanti ed esprime la propria soddisfazione per la possibilità di rivedersi almeno 
online, dopo un anno dalla GA tenutasi a Milano. 
Il Presidente inizia la sua relazione (il file della relazione è in allegato al verbale) e sottolinea che il club compie 16 
anni di vita, di cui 4 trascorsi in Felis Belgica. Il Club è solido e stabile, conserva il suo carattere internazionale e 
stabilizza anche il numero dei Soci intorno alla cifra dello scorso anno, con 2/3 nuovi Soci in attesa di 
approvazione. I nostri Giudici Internazionali sono diventati 2, con l’esame da poco passato di D. Iveta al quale 
rinnova i complimenti. 
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Anche le attività allevatoriali ed espositive sono piuttosto vivaci e sottolinea anche il numero di razze allevate dai 
Soci. Relativamente alle commissioni, informa che la commissione esposizioni è decaduta per mancanza di 
componenti. Esprime rammarico per questa decisione, e lamenta la poca affidabilità da parte di chi ha offerto il 
proprio aiuto, salvo poi rendersi indisponibile/irreperibile. Anche per questo motivo il Campionato del Club non si è 
potuto organizzare. 
Ricorda a tutti le varie convenzioni attive: con Langford, l’Oscar, 3Koty, MyCatsDNA e invita a contattare la 
segreteria o consultare il sito del club per i cui codici sconto. 
Continua la collaborazione con il LO di Felis Belgica, per il quale la Presidente continua ad occuparsi di imports. 
Informa che all’ultima expo mondiale i Soci Pistoresi e Antonioli hanno ottenuto un altro titolo di World Winner e si 
congratula ancora una volta con entrambi per la qualità innegabile dei propri soggetti.  
Informa che si è tentato di organizzare dei webinar ma che purtroppo non si è riusciti a fare molto. Non ci sono 
webinar in programma ma spera si possa ragionare sull’organizzazione di qualche evento online nel prossimo 
futuro. 
Il Club ha inoltre partecipato marginalmente all’ organizzazione del North Sea Winner ce si svolgerà nel weekend 
di Pasqua con in aggiunta la giornata del Lunedì, quando si svolgerà una ulteriore expo da un certificato.  
Comunica che nel corso dell’anno appena concluso non si sono stati problemi disciplinari da affrontare e ringrazia 
i Soci per la correttezza dimostrata. 
I rapporti con ANFI sono piuttosto scarsi se non del tutto nulli. I passaggi di membership avvengono in maniera 
piuttosto veloce, quindi nulla da rilevare. Qualche Socio ci ha lasciato per passare in ANFI, giustificando questa 
decisione con l’assenza di un Campionato. 
Passa poi a riassumere le decisioni della passata GA della FIFe sottolineando quanto sia importante familiarizzare 
con i nuovi regolamenti. Chiede ai Soci se hanno domande in merito alle nuove regole e risponde ad alcune 
domande, chiarendo alcuni dubbi interpretativi. 
Comunica la data della prossima Assemblea Generale di FBe che si terrà a fine gennaio e che sarà preceduta da 
un seminario sull’interpretazione degli standards. In tale occasione verrà presentata anche la proposta di 
affiliazione di un nuovo club “nazionale” del Lussemburgo, formato da Soci che hanno lasciato il loro paese per 
iscriversi in Felis Belgica, come è stato per noi. Parteciperà all’Assemblea per conto del Club e preseterà le 
proposte che verranno decise nel corso di questa Assemblea. 
Concludendo, il Presidente fa alcune raccomandazioni ai Soci, relativamente al rispetto delle scadenze (iscrizioni 
e oboli). Sottolinea i gravi ritardi con cui vengono effettuati i vari pagamenti. Fa riferimento alla regola statutaria 
che chiede il pagamento della doppia quota in caso di ritardo, e comunica che dal prossimo anno questa regola 
verrà applicata alla lettera. 
Chiede ai Soci di consultare sempre la documentazione che ricevono e le informazioni sul sito prima di contattare 
(a qualunque ora…) i membri del Direttivo. Ricorda di inviare i titoli ottenuti dai propri gatti come richiesto dai 
regolamenti, entro un mese, per permettere la gestione corretta delle successive autorizzazioni da parte di FBe 
per la partecipazione alle expo. Ricorda inoltre che è possibile pubblicare i dati del proprio allevamento sul sito del 
club ed infine sollecita tutti a fare attenzione con il numero di cucciolate che ogni fattrice può fare (3 in 2 anni) 
tenendo presente la possibilità di aumentare il numero solo su esplicito suggerimento del veterinario (certificato). 
Infine, ricorda a tutti i Soci di inviare sempre copia delle mail inviate a Felis Belgica anche alla segreteria del Club.  
Nel sottolineare la situazione stabile del club, anche dal punto di vista economico, ringrazia tutti per il supporto e si 
auspica di poter fare più attività asSociativa, nonostante le varie difficoltà. 
In mancanza di commenti e/o domande, il Presidente prosegue col punto 3 all’ordine del giorno. 
 
3. Relazione della Segretaria 

 
La Segretaria ribadisce quanto già comunicato dal Presidente e fa riferimento ai dati già comunicati relativi al 
numero dei Soci. Informa che fortunatamente rispetto al passato, ci sono stati meno problemi di comunicazione 
con i Soci. Conferma la necessità che tutti leggano le email che vengono inviate dalla Segreteria. Esprime un 
certo dispiacere nei confronti dei Soci che non hanno rinnovato, soprattutto per non aver nemmeno dato 
comunicazione alla segreteria.  
Il Presidente interviene sottolineando che ANFI, anche in questo caso, non si è comportato in maniera corretta, 
poiché, disattendendo i regolamenti, non ha mai chiesto informazioni sui Soci di provenienza Club Italia/Felis 
Belgica che cambiavano membership a loro favore. 
Evidentemente, alcuni paesi seguono i regolamenti FIFe, altri no, come purtroppo già sappiamo. 
 
4. Relazione Commissioni 

 
Commissione Esposizioni. 
Non essendoci componenti della Commissione, non viene presentata nessuna relazione. 
 
Commissione Salute e Benessere. 
La Vice Presidente Ortoni relaziona sugli argomenti di interesse, relativi alla regioni che saranno tenute ad 
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applicare le normative statali. Normative che comunque sono ancora in alto mare. E’ in contatto, però, solo con 
la Regione Lombardia e non ha modo di sapere cosa faranno le altre Regioni. Tutto è sospeso, perché le altre 
regioni devono ancora recepire il nuovo assetto per la registrazione degli animali da compagnia (Cani, Gatti, 
Furetti). 
Il Presidente chiede al Socio Pistoresi informazioni sulla trasformazione del proprio allevamento in 
Professionale e della richiesta che le è stata fatta del regolamento EU che disciplina l’allevamento da esibire in 
caso di controlli. Pistoresi comunica che riceverà visite dai NAS. Chiedeva anche la documentazione 
comprovante la validità dei pedigree emessi da Felis Belgica per gatti allevati in Italia.  
La Vice Presidente Ortoni interviene informando che il Ministero si basa su leggi e regolamenti che sono, nei 
fatti, decaduti e sostituiti da altri Regolamenti a livello Europeo e che quindi il Socio Pistoresi non deve temere 
di trovarsi in situazioni problematiche. Basterà citare il regolamento 1012/16 della EU per non avere problemi. 
La Socia Verrucci informa della sua situazione come Allevamento professionale. Nessuno le ha fatto visita né le 
ha chiesto nulla sui pedigree. 
Ne segue una ampia discussione durante la quale si conferma il fatto che la situazione dei nostri Soci è 
tranquilla rispetto alla regolamentazione Europea. 
La Presidente chiede poi al Socio Colombo se ha contributi alla discussione. Colombo ringrazia la Vice 
Presidente Ortoni per la relazione fatta online qualche tempo fa sull’argomento e sottolinea che siamo tutti in 
attesa di vedere come evolverà la situazione a livello nazionale. 
Il Presidente informa che la EU sta esaminando una proposta di decisione che riguarda cani e gatti, più 
dedicata al trasporto al fine di contrastare il traffico illecito di questi animali. Anche la FIFe seguirà questa 
proposta e manderà un rappresentante ad un incontro a Bruxelles a fine gennaio. E’ la prima volta che le FIFe 
verrà rappresentata a livello Europeo e sarà coinvolta in argomenti rilevanti. 
Non essendoci altri interventi, si passa al punto successivo. 
 
5. Relazione Tesoriere 

 
Prende la parola la tesoriera, Sonia Calignano che spiega i Bilanci consuntivo e preventivo. 
Informa sui problemi di ritardi nei rinnovi delle quote e ribadisce la necessità di essere puntuali con il 
pagamento. Dettaglia le varie spese sostenute e risponde ad alcune domande dei Soci. 
Per quanto riguarda il previsionale 2024, spiega quali saranno le prossime spese. 
Il Presidente chiede se i Soci sono d’accordo a sponsorizzare il North Sea Winner come fatto lo scorso anno 
per la Mondiale e propone uno stanziamento di 1000 euro. 
Il Socio Pistoresi propone uno stanziamento di 1500 euro. 
I Soci decidono per 1000 euro. Il Preventivo 2024 verrà aggiornato di conseguenza. 
Non essendoci altre richieste di chiarimenti si passa al punto successivo. 
 
6. Relazione Revisore 

 
Il Revisore legge la sua relazione ed afferma di aver controllato tutta la documentazione trasmessa dal 
Tesoriere di aver stilato la relazione inviata al Presidente e dichiara il bilancio d’esercizio conforme alle norme 
che ne regolano la redazione. Precisa altresì che il bilancio è stato redatto con chiarezza e rappresenta, in 
maniera veritiera e corretta, la situazione patrimoniale e finanziaria di Club Italia e che è, pertanto, da ritenersi 
corretto. 
 
7. Approvazione Bilancio 

 
Il Presidente passa quindi al punto 7 all'odg e chiede la votazione sui Bilanci. 
Chi è contrario è quindi pregato di scriverlo in chat. 
 
Approvazione del bilancio consuntivo 2023   
Risultato della votazione: l’Assemblea approva all’unanimità 
Approvazione del bilancio previsionale 2024 
Con la variazione da apportare sui documenti di bilancio relativa alla sponsorizzazione del North Sea Winner, 
organizzato da Felis Belgica con un importo di 1000 euro: l’Assemblea approva all’unanimità 
I Bilanci consuntivo 2023 e preventivo 2024 sono, pertanto, approvati. 
 
8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo 

 
Il Presidente è lieto di informare che nel corso del 2023 non ci sono stati eventi di natura disciplinare per i quali 
sia stato necessario intervenire. 
La votazione per la ratifica dei provvedimenti disciplinari non è, pertanto, necessaria. 
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9. Votazione sulla gestione a carico del Consiglio Direttivo uscente 
 

Il Presidente chiede la votazione sul sollevamento di responsabilità di gestione degli adempimenti a carico del 
Consiglio Direttivo.  
Risultato votazione: L’Assemblea solleva il Consiglio Direttivo dalle responsabilità di gestione, all’unanimità 
 
10. Proposte di modifica allo Statuto del Club 

 
La Segretaria Broccardi propone all’Assemblea di aumentare la quota di iscrizione a 40 euro/anno al fine di 
eliminare l’obolo. Spiega la proposta con la difficoltà oggettiva di gestire l’entrata degli obolo, dovuta alla poca 
precisione e reattività dei soci che devono essere prima controllati e poi sollecitati più e più volte. I conteggi 
richiedono molto tempo e purtroppo tutta questa operazione richiede moltissimo sforzo da parte sia sua che 
della Tesoriera e del Presidente.  
Il Presidente conferma la problematicità della questione ma soprattutto la difficoltà a ricevere i versamenti in 
maniera puntuale. 
Il Socio colombo sostiene però che il criterio di proporzionalità (tanti cuccioli, tanti euro) dovrebbe essere 
mantenuto). Anche la socia Cavallini concorda.  
Il Presidente sottolinea la volontarietà dell’obolo ma anche che dovrebbe essere pagato da tutti. 
Il Socio De Vita suggerisce il pagamento al rinnovo della tessera annuale. La Socia Verrucci suggerisce invece 
di eliminarlo del tutto.  
La Tesoriera risponde sulle difficoltà di tenere la contabilità alla fine dell’anno qualora si pagasse insieme alla 
quota associativa. Sta di fatto che così com’è gestito al momento, è difficilissimo seguire tutti i Soci e soprattutto 
stare dietro a chi non paga.  
Il Presidente propone di chiedere l’obolo a tutti una volta l’anno, senza poi inviare solleciti, senza dover 
controllare tutte le fatture, le richieste di pedigree, i pagamenti, ecc. Ogniuno diventa responsabile delle proprie 
cucciolate e dei propri versamenti. Se un Socio è corretto, lo è anche nel versare quanto dovuto.  
Il Socio Colombo propone di lasciare il contributo come volontario e pazienza se non viene pagato. Propone di 
pagarlo direttamente quando si manda il pagamento dei pedigree, sottolineando la velocità di esecuzione del 
pagamento con paypal. 
Il Socio Iveta interviene sostenendo che con i soldi dell’obolo non si è comunque fatto nulla, ma che comunque 
dovrebbe essere versato da tutti. Non è d’accordo sul pagamento di 10 euro in più sul rinnovo annuale.  
Il Presidente risponde dicendo che anche quando eventi o seminari sono stati organizzati, nessuno del club, o 
forse 1 o 2 Soci, hanno partecipato. Poi rimanda l’argomento ad altro punto all’o.d.g. 
Chiede poi ai Soci se sono d’accordo col lasciare le cose come stanno, di continuare a riscuotere l’obolo nel 
mese di giugno e di non effettuare più i vari controlli (anche per un problema di privacy). Ogniuno pagherà 
secondo la propria coscienza.  
Non viene effettuata una formale votazione, e i Soci concordano con quanto suggerito dal Presidente. 
 
11. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 

 
Vengono presentate all’Assemblea, le seguenti proposte: 
a) Gra: Eliminare il divieto di partecipazione per i gatti con disabilità.  

Risultato votazione: L’Assemblea respinge a maggioranza (1 a favore) 
 
b) Ortoni su Affisso: Possibilità di cambiare o cancellare il nome di Affisso, laddove le circostanze 

cambiano nel corso degli anni. 
Risultato votazione: L’Assemblea approva a maggioranza (5 non approvano) 
La proposta verrà formulata correttamente per essere portata a Felis Belgica. 

 
c) Pistoresi: Divisione BIS tra maschi e femmine in classe 11 e classe 12 

Risultato Votazione: l’Assemblea approva a maggioranza (7 non approvano) 
La proposta verrà formulata correttamente per essere portata a Felis Belgica. 

 
d) Proposta di eliminare il limite delle expo solo nel paese di membership per l’ottenimento del titolo di NW. 
 La proposta (ora in bozza) viene discussa ed approvata e verrà predisposta successivamente per l’invio 

a Felis Belgica. 
 
12. Progetti per attività del Club 

 
Il Presidente, vista la poca partecipazione da parte dei Soci, anche in questo momento in collegamento per 
l’Assemblea, lascia ai presenti le eventuali proposte di attività. Sottolinea, con dispiacere, la totale mancanza di 
partecipazione da parte dei Soci a qualunque iniziativa sia stata presentata negli ultimi due anni, e sottolinea lo 
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Donatella Mastrangelo 
Presidente Club Italia 

Costanza Broccardi 
Segretario (verbalizzante) 

scioglimento della Commissione Show. Chiede se c’è ancora interesse nel Campionato del Club e se qualcuno 
vuole farsi carico di seguirlo e riorganizzarlo. 
Il Socio Pistoresi vorrebbe riattivare il Campionato e propone Annalisa Gra per gestirlo. Suggerisce comunque 
anche di incontrarsi con gli altri Soci di persona, considerando gli incontri una parte importante per conservare 
lo spirito associativo.  
La Socia Gra accetta di collaborare per gestire il campionato e chiede a Pistoresi, che accetta, di contribuire.  
Il Presidente chiede ai Soci presenti se poi effettivamente parteciperanno oppure se, come negli ultimi due anni, 
si fa un campionato per 2 soli Soci. La Socia Baldi conferma che anche negli anni scorsi c’è sempre stato il 
problema di farsi mandare i certificati ottenuti dai gatti in expo e che, qualora si riorganizzasse il campionato, 
suggerisce di organizzare una cena in occasione di una expo alla quale partecipano più Soci, così da poter 
organizzare anche una premiazione. 
Il Presidente, dopo ampia discussione, chiude l’argomento con la promessa di ridiscutere col Consiglio Direttivo 
l’opportunità o meno di organizzare il campionato per il prossimo anno e per il momento prende nota della 
disponibilità di Pistoresi e Gra, che ringrazia. 
Non essendoci altre proposte da parte dei Soci presenti, si passa al punto successivo 
 
13. Varie ed eventuali 

 
Il Presidente chiede all’Assemblea eventuali altri argomenti da discutere. 
In mancanza di riscontro decide di concludere la sessione. 
Alle ore 21:30 non essendoci altri argomenti all’o.d.g., l’Assemblea viene dichiarata conclusa. 
 


